

八丈島探検記～概要編

贅田隼人（だにえる）

お久しぶりです。だにえるです。以前、タイの環境学習キャンプに行った報告をして以来のナマステです。

1. 僕は気楽に行くことにした

僕が八丈島に行ったのは、今回が初めてではありません。僕が大学四年生（2015年）の時に、「大学を卒業する前に、学生のうちでないとできないことがしたい。」と友人A,Bに相談し、八丈島とさらに南の青ヶ島に2週間ほどキャンプ生活をしてきました。その時は友人AはYB-1（原付です）、友人Bは徒歩、僕はクロスバイクとチグハグな組み合わせで島を巡って楽しむことができました。ただ、八丈島も青ヶ島も伊豆諸島に属する火山島で、大変坂が多く、自転車ではとてもつらい移動でした。社会人になり、リトルカブ（これも原付です。）を手に入れた僕は、「今なら快適に八丈島を移動できて、楽しめるかな。」と思い、八丈島キャンプを決めました。このお気楽な考えが後々どうなるでしょうか。

2. 思えばあっという間だった

まずは簡単に日程や諸経費を先に書こうと思います。これを見て、「簡単そうだな、行ってみようかな。」と思う人がいるといいなあ・・・。

8月18日 竹芝桟橋より22時30分出航、船で一泊。

8月19日 八丈島底土港へ8時50分到着、テント設営を済ませて八丈島1日目

8月20日、21日 八丈島をうろうろ

8月22日 早朝にテント撤収、9時40分出航。約11時間かけて竹芝桟橋へ。

ということで、実質的な滞在は3日間でした。

金銭的には、船の往復で18,280円、原付の輸送費が往復で8,000円、現地での食費が10,000円程。ガソリン代などの記録が残ってないものを合わせても4万円前後で済んでいるかと思えます。宿泊費を計上していない？・・・八丈島はキャンプ場の利用が無料です。綺麗な水洗トイレも、シャワーもゴミ捨て場も完備しているのに、無料です。島

に行くまではそれなりにかかりますが、滞在中はすっごく安く済むんです。八丈島、素敵なところですよ。皆さんも行ってみませんか？

3. これは旅費には含まれません

4万円程度で旅行にいけるのは事実ですが、キャンプをする以上、道具が必要になります。そのあたりについて書いていきます。買ってよかった！というものだけ詳しく紹介します。

・テント NatureHike という中国メーカーの3人用テントを持っていきました。原付で運べるので滞在時の快適さを優先して3人用ですが、寝床と荷物を置いても余裕があったので2人用のもので十分だったなと思います。値段が手ごろで、2万円でお釣りがきます。グラウンドシートが付属しているとこや吊り下げ式の本体で設営も簡単な方だと思います。テントのインナーが蚊帳のようなメッシュになっているので暑くても大丈夫かと思いましたが、八丈島の夜はしんどかったです。付属のペグがちょっと使いにくかった位しか不満がないので良い買い物でした。



・バーナー SOTO(新富士バーナー)のST-310というカセットボンベを使うタイプのものでお湯を沸かしたり、ご飯を炊いたりしました。有名なものなので持ってるよ、という人もいるのではないのでしょうか。5000 円程度で買えますし、手軽で便利です。八丈島は大きなスーパーがあるのでカセットボンベが現地で手に入るという点でも楽でした。本体(特に脚)が熱くなるので使い終わって片づけるときだけ注意が必要です。地震などが起きた時に、都市ガスだとすぐに使えない、なんて話も聞いたことがあるので災害時の備えとして持っていてもいいのではないのでしょうか。



・パニアバック バイクの荷台に付けるバックのことです。大部分の荷物はバックパックに詰めて背負っていましたが、八丈島についてツーリングするときに必要なものはパニアバックに入れて走っていたのでとても快適でした。以前、クロスバイクで八丈島に来たときはバックパックのみで非常に辛かった(背中やお尻が痛くなる)ので、その経験を踏まえて、という感じですね。

その他に、マットや寝袋、コッヘル、食料、着替え、暇つぶしの本などを持っていきました。道具類だけで3万円以上使っていますが、これは旅費には含まれません。

次からは旅の詳細を書いていきたいと思います。

ちょこっとコラム~日々楽しく暮らしているはるこの日常~その2

- 1月10日 まったり過ごす。道の駅こすげで販売する藁で編んだトウガラシを作ったり、果物を薪ストーブで炭にしてあそんでる。
- 1月12日 お子、寝返りを完全マスターしごろんごろんしている。朝、民宿のあっこばあが首が痛いので黒が大月市立病院まで連れて行った。午後会ったらちょー元気だった。
- 1月13日 中組地区お松焼き。いろいろな人がいて楽しかった。
- 1月25日 ふきのとうが出始めたので売る。3パック売れた。シーズン到来。翔君とことみちゃん、翔君のご両親が来た。今日は古民家ホテルに泊まるそう。バブリシャス!
- 1月27日 10:00にMazdaへ車を預けに行く。久しぶりの青梅、買い物day。黒ママから海の幸がたくさん届く(@三陸)。いつもありがとうございます…!!
- 1月29日 昨日の雪はすぐ溶けてしまいそう。とても暖かい日。3人で土肥さんのお墓へドライブ。道の駅で半額のほうれん草とニンジンを買う。
- 2月2日 日曜日はどこも混んでいるので家にいるのがイチバン! 新型コロナウイルスなるものが中国で発生、日本人も感染してんだって。田舎に住んでてよかった。
- 2月3日 鬼のパンツはいいパンツ~強いぞ~強いぞ~履こう履こう鬼のパンツ!
- 2月4日 離乳食進まねー! ゆっくりでいっか。夕食のホイコーローがめっちゃ美味しくできた。

目を瞑って開いた日記から。本物のわたしの日常。今日も元気だぞー。(はるこ)